

SARI

Faizah, Nur. 2006. *Pengaruh Peranan Orang Tua Terhadap Minat Belajar Bahasa Jawa Pada Siswa Kelas V SD Bumijawa*. Skripsi. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I : Drs. Sukadaryanto, M.Hum, Pembimbing II: Drs. Agus Yuwono, M.Si.

Kata kunci : Pengaruh, Peranan orang tua, Minat Belajar

Pendidikan yang paling awal yang harus diberikan pada anak adalah pendidikan di dalam keluarga, karena lingkungan keluarga yang mendidik sikap dan kepribadian anak. Kaitannya dalam pendidikan yang ada di sekolah, sudah seharusnya bila orang tua ikut berperan aktif di dalamnya. Peran aktif orang tua dapat diwujudkan dengan memberikan perhatian yang baik pada anak di dalam belajar, agar anak memiliki semangat dalam belajar dan memiliki minat belajar yang baik pada pelajaran yang ada di sekolah. Dengan demikian, diharapkan anak akan mampu mendapatkan prestasi yang optimal di dalam proses pembelajaran.

Permasalahan penelitian skripsi ini adalah : 1. Bagaimana peranan orang tua terhadap pembelajaran mata pelajaran Bahasa Jawa. 2. Bagaimana minat belajar siswa terhadap mata pelajaran Bahasa Jawa. 3. Adakah pengaruh antara peran orang tua dengan minat siswa dalam belajar Bahasa Jawa kelas V ?

Tujuan penelitian ini adalah : 1. untuk mengetahui peran orang tua terhadap pembelajaran mata pelajaran Bahasa Jawa kelas V. 2. untuk mengetahui minat belajar siswa terhadap mata pelajaran bahasa Jawa. 3. untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh peran orang tua dengan minat belajar siswa terhadap mata pelajaran Bahasa Jawa kelas V.

Subjek penelitian ini adalah siswa kelas V Sekolah Dasar negeri Bumijawa 04 Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal.

Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan metode wawancara. Data yang telah terkumpul kemudian dianalisis menggunakan rumus deskriptif prosentase dan rumus regresi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran orang tua dalam pembelajaran mata pelajaran Bahasa Jawa siswa kelas V SD Negeri Bumijawa 04, Kecamatan Bumijawa, Kabupaten Tegal dikategorikan tinggi dengan persentase skor 74,67% sedangkan minat belajar mata pelajaran Bahasa Jawa siswa kelas V dikategorikan tinggi dengan persentase skor 76,40%. Dari hasil analisis regresi terbukti bahwa perhatian orang tua berpengaruh terhadap minat belajar mata pelajaran Bahasa Jawa siswa kelas V SD Negeri Bumijawa 04, Kecamatan Bumijawa, Kabupaten Tegal dibuktikan dari hasil uji F yang memperoleh $F_{hitung} = 12,394 > F_{tabel} = 4,279$ dengan besarnya pengaruh sebesar 35,02%.

Berdasar hasil penelitian, terdapat beberapa saran sebagai berikut : 1. Kepada orang tua siswa untuk memberikan perhatian kepada putra-putrinya terhadap mata pelajaran Bahasa Jawa, karena terdapat hubungan yang signifikan antara peran orang tua dengan minat belajar siswa terhadap mata pelajaran Bahasa Jawa. 2. Kepada para guru, agar selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam proses pembelajaran bahasa Jawa, sehingga pelajaran bahasa Jawa menjadi menarik untuk di pelajari siswa. 3. Disarankan kepada siswa hendaknya menjaga tanggung jawab belajarnya dengan sungguh-sungguh dan mengikuti setiap pelajaran serta mengerjakan tugas dengan baik.

